E-Junioren 2014/2015





von links: Alex Grenz, Hanspeter Bartel



Die E-Junioren gewinnen das mit 20 Mannschaften besetzte Turnier beim Jugendcup 2015



Die E-Junioren waren vom 3.-5. Juli 2015 wieder in der Sportschule in Steinbach bei Baden-Baden zum Saisonabschluss und nahmen am Samstag beim Turnier in Willstätt teil.

Die Jungs konnten den Pokal leider nicht verteidigen. Macht nichts. Schwimmen im Freibad und natürlich Fußball auf der tollen Anlage waren auf dem Programm.

Sportschule Steinbach

Ablauf 2015



Abschluss in Steinbach



Abschluss in Steinbach



Abschluss in Steinbach



Kippenheim 01.11.2014

Unsere E-Junioren sind nach 7 Siegen in 7 Spielen Herbstmeister in der E-Junioren Kleinfeldklasse. Tolle Leistung! Herzlichen Glückwunsch an das Team und die Trainer Hanspeter Bartel und Alexander Grenz.